

Frohes neues Jahr!

🕒 7. Januar 2018 👤 Tilman

Auch mit etwas Verspätung, wünschen wir euch noch ein frohes neues Jahr!

Mit dem Jahr 2017 geht ein ereignisreiches Jahr zu Ende. Neben vielen schönen Flügen konnten wir in der Ausbildung einige Erfolge erzielen. So konnten einige unserer Schüler ihren ersten Alleinflug absolvieren oder auch ihre Ausbildung vollständig abschließen.

Ein Highlight des Jahres war mit Sicherheit das Bundesjugendvergleichsfliegen. Hier konnten wir zeigen, was wir gemeinsam auf die Beine stellen können.

Auch in 2018 kommen einige Termine auf uns zu, auf die wir uns jetzt schon sehr freuen! Darunter fällt auch die Fertigstellung und Auslieferung unseres neuen Doppelsitzer: der DG1001M!

Eine Übersicht der kommenden Termine findet ihr hier:
<https://aeroclub-oppenheim.de/termine/>

